

NEWSPAPER

Batalyon B Pelopor Raih Juara I Lomba Brimob Challenge HUT ke-79 Korps Brimob Polri

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 6, 2024 - 00:34



Brimob Polda Kalteng

PALANGKA RAYA - Satuan Brimob Polda Kalimantan Tengah (Kalteng) menggelar kegiatan lomba "Brimob Challenge" dalam rangka memperingati Hari

Ulang Tahun (HUT) ke-79 Korps Brimob Polri di lapangan tembak Multifungsi Wira Pratama Jl. Tjilik Riwut Km. 21 Kota Palangka Raya, Selasa (05/11/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk penghormatan dan peringatan atas dedikasi Korps Brimob dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta meningkatkan kemampuan dan keterampilan para personel Brimob melalui berbagai tantangan fisik dan mental. Selain itu, lomba "Brimob Challenge" juga bertujuan untuk mempererat solidaritas dan kekompakan di antara anggota Brimob Polda Kalteng, serta menjalin hubungan baik dengan masyarakat di sekitar.

Lomba Brimob Challenge diikuti oleh perwakilan dari seluruh jajaran Batalyon Pelopor, Detasemen Gegana, serta staf satuan di lingkungan Satbrimob Polda Kalteng. Seluruh peserta bersaing menunjukkan kemampuan terbaik mereka dalam berbagai keterampilan khusus, termasuk menembak, fisik, dan keterampilan taktik lapangan.

Setelah melalui persaingan ketat, Batalyon B Pelopor keluar sebagai juara pertama dengan catatan waktu 8 menit 54 detik, termasuk penalti 3 menit. Juara kedua diraih oleh Batalyon A Pelopor yang mencatat waktu 13 menit 7 detik, termasuk penalti 8 menit, sementara posisi ketiga ditempati Detasemen Gegana dengan waktu 13 menit 22 detik, disertai penalti 8 menit.

Di posisi keempat, Staf Sat berhasil menyelesaikan tantangan dengan waktu 15 menit 17 detik, termasuk penalti 10 menit, dan urutan kelima diraih oleh Batalyon C Pelopor dengan total waktu 18 menit 54 detik, termasuk penalti 11 menit.

Komandan Satuan Brimob Polda Kalteng, Kombes Pol. Dr. Nugroho Tri Nuryanto, S.I.K., M.H., mewakili Kapolda Kalteng Irjen Pol. Drs. Djoko Poerwanto menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat solidaritas, meningkatkan kesiapsiagaan, serta sebagai ajang untuk mengasah keterampilan operasional seluruh personel Brimob.

"Melalui Brimob Challenge ini, kami ingin membangun mental serta fisik personel agar tetap tangguh dan siap menghadapi tantangan tugas ke depannya," ujar Dansatbrimob.

Beliau juga mengapresiasi atas dedikasi kerja keras seluruh peserta yang telah berjuang dengan semangat tinggi dan komitmen yang kuat.

"Selamat kepada Batalyon B Pelopor yang telah berhasil meraih juara pertama dalam Brimob Challenge ini. Prestasi ini mencerminkan dedikasi dan kemampuan luar biasa dari seluruh peserta. Kegiatan ini bukan hanya sebuah kompetisi, tetapi juga merupakan ajang pembelajaran bagi kita semua," Tambahnya.

Satbrimob Polda Kalteng berharap peringatan HUT ke-79 ini menjadi momentum untuk memperkuat komitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. (Humas)